



"To acknowledge the duty that accompanies every right"
Affiliated with the International Association of Y's Men's Clubs

THE Y'S MEN'S CLUB OF OSAKA - CENTENNIAL

c/o YMCA INTERNATIONAL PROGRAM CENTER

Dojima Grand Bldg., 1-5-17

Dojima Kita-ku Osaka 530 JAPAN

PHONE (06)344-1717

JULY 1991, vol. 1
The Service Club to the YMCA
Chartered September 25, 1982

MOTTO (1991~1992)

I P Y's Men and Y's Menettes ... Let's Give ...

ワイズメン・ワイズメネッツの皆さん ... ささげよう今こそ ...

A P Help unfortunate neighbors with love by leading frugal life.

つましい暮らしから 今こそ愛の手を

R G D G Let's Give Dedication to YMCA.

今こそ Y M C A に 献 身 を

今月の強調テーマ = 『 "Kick-off" EMC 』

7月の聖句

キリストは神のかたちであられたが、神と等しくあることを固守すべき事とは思わず、かえって、おのれをむなしうして僕のかたちをとり、人間の姿になられた。

その有様は人と異ならず、おのれを低くして、死に至るまで、しかも十字架の死に至るまで柔順であられた。(ピリピ人への手紙：第2章6~8節 田中譲二君撰)

7月第1例会

日時 1991年7月17日(水) 6:30~8:30 p.m.

会場 YMCA国際社会奉仕センター

司会 山村幸明君

- | | | |
|------------------------|---|--------------|
| 1. 開会点鐘 | : | 堀利満会長 |
| 2. ワイズソング | : | 同 |
| 3. 聖句朗読 | : | 佐藤勝雄君 |
| 4. ゲスト紹介 | : | 堀会長 |
| 5. 日々の糧及び黙禱 | : | 同 |
| 6. 晩餐 | : | 同 |
| 7. 新会長メッセージ | : | 堀会長 |
| 8. 新役員メッセージ | : | 副会長以下
各役員 |
| 9. 決算・予算提案 | : | 佐藤勝雄会計 |
| 10. お誕生祝い | : | |
| 11. ニコニコ献金 | : | ドライバー |
| 12. 役員会・委員会報告、YMCAニュース | : | |
| 13. 閉会点鐘 | : | 堀会長 |

7月第2例会(兼役員会)

日時: 1991年7月24日(水) 6:30~8:30 p.m.

会場: YMCA国際社会奉仕センター

第2例会に出られると『クラブ』が良く解ります。
MUに限らず多数の方々のご出席をお待ちします。

中西部長標語

楽しもう! ワイズの義務を

1. 中西部長活動方針

「強い義務感を持つ」というワイズの原点を、隔々まで浸透させよう。メンバーひとり一人が事業活動を楽しみながら、喜んでワイズの義務を果たすような雰囲気・仕掛けを演出しよう。

2. 中西部長活動計画

- ①EFに寄せよう、ささやかな喜びを!
- ②豊かな日々感謝して、世界を考えよう!(FF)
- ③ワイズの喜びを、吹聴しよう!(EMC)
- ④YMCAの活動を通じて、
国際支援に参加しよう!(Yサ協力会員)
- ⑤メネットパワーを噴出させよう!(ネット活動)

7月お誕生の方

Happy Birthday to following people ...

伊藤君: 4日 ... 千柄君: 9日

6月出席状況

第1例会出席会員=24名

ゲスト=2名, メネット=4名

第2例会出席会員=17名 (内MU=3名)

ゲスト=0, メネット=5名

※出席率=73%(前月=42%) 会員数=37名

世界YMCA大会

世界YMCA大会が8月23日(金)~29日(木)の間、韓国ソウルで開かれます。

大阪YMCAも30名の参加を目標に、ワイズメンにも働き掛けておられますが、当クラブからは鈴木君と谷川君が出席の予定です。

会長就任に当って

堀 利 満

チャーター・メンバーでありながら、何一つ積極的な活動が出来ない俛今日に至り、遂に会長役を仰せつかる事になって、全く困惑の極みと言うのが偽りのない実感であります。

然し乍ら、過去歴代の会長を初め、多くの会員の皆様が培って来られた輝かしいセンテニアルの歴史を、何とか無事に次期に引き継がなければならぬとその責任をひしひしと感じる昨今です。

殊に今年は当クラブから、創立以来初めて中西部長として山田孝彦兄に出て戴き、加うるに来年には当クラブ創立10周年を迎えるという重責の期でもあります。

何卒皆様方のご指導、ご協力を伏してお願い申し上げます。

さて、今期の標語は夫々当ブルティン冒頭に掲げられているように定められています。

そして我々が中西部長山田孝彦氏は、その部長標語として『楽しもう！ ワイズの義務を』と謳われました。

思えば、この標語は小生の為に作って下さったのではないかと思われるくらいに迫ってくる言葉であります。

これまでワイズメンとしての義務も今一つ徹底出来ず又、心からその活動を楽しむ事になかったように思える小生には、つくづく心に染みる言葉であります。

山田部長もクラブ訪問時のスピーチで仰言っておられた様に思いますが、ワイズのメンバーはその活動、規約等を非常に良く知っている人達と、殆ど何も解っていない人達に二分され、両者の間のギャップが大き過ぎる辺りに問題の根源がある様に思えるのです。

こんな事が許されるのかどうか実は知らないのですが上述の個人的理由を含め、又、我がクラブから出て下さった山田孝彦部長の標語を目標 F O L L O W したいという願いをこめて、今期の我がクラブの標語として中西部長標語をそのまま使わせて戴きたいと思うのです。

即ち

『楽しもう！

ワイズの義務を』

現実の問題として、一人一人がこれを全うする為には結局、何らかの活動に少しでも参加する……自分の職場、環境、T A L E N T に合わせて可能な形で活動に参加する以外に方法はないと思います。

その為にも種々の仕事をむらなく配分して Share し合い、全員が何かの作業に取り組む方向に向くようにしたいと考えています。

取り敢えずポイントとしては……

- ① Y サ活動の充実と具体性を。
- ② Triangle I B C 活動に継続性を。
- ③ 拾周年記念式典の成功のために

一人一人の小さな協力を。

これらの諸点をクラブとしての TARGET とし、各メンバーが夫々に所属する事業委員会の仕事を中心として種々の作業に加わって戴ければと希望します。

ともかくにも、何とも頼りない小生が会長ということになり、皆様に甚大なるご迷惑をお掛けする事になりそうで、小生自身恐れおののいているというのが本音です。

こんな私にでも、会長というポストを何とかやり終えることが出来るとすれば、それはとりもなおさず、歴代役員のご指導や、新役員を初めとする皆様方のご協力の賜物以外何者でもないと考えます。そしてそれは、これからは誰方でも会長を初めその他の役員になって戴けるという証ともなりましょう。

その意味でも、是非共皆様方のご指導ご協力を得ることが出来ますように重ねてお願い致します次第です。

ご精読有り難うございました。

副会長メッセージ

上月 英子

「忙」という字は心を亡ぼすと書く。だから使わないよう気をつけているつもりだが、毎日なぜこんなに余裕がないのだろうか？ 税理士、経営コンサルタント、ファイナンシャルプランナーと肩書がふえても身体は一つ。勉強・読書は専ら移動の車中。事務所の香港慰安旅行の折も、暇さえあれば税法判例集を繙いて…所長は何が楽しいのだろうか？と職員が不思議がる。

しかし、忙中閑ありとかで殆ど毎月の東京行きでは好きな歌舞伎見物、そして7月北海道、8月には北陸9月豪州と駆足の旅行を企画し、呆れ乍らも付合ってくれる悪友との同行を楽しみにしている。

ワイズも楽しい交流の場。とはいえ、また副会長という大役を仰せつかり「重荷だ」と言ったら、家人に「何もしない副会長を持った会員の方が余程重荷」と言われた。寛容なセンテニアルの皆さんのお蔭で名前だけでも何とか副会長が勤まっているのです。

一年間よろしくお願い致します。

書記の一言

隅 田 保

『書記の任務は、記録、報告、連絡の三つを通じ会長を補佐する事』 この任務を全うする為には、第1例会及び第2例会に必ず出席するように致します。

会計の抱負

佐 藤 勝 雄

この仕事も二年目となり少し慣れて来た処です。最近予算の金額が当クラブの隆盛ぶりを反映して増えて参りました。お預かりしている大切な会費が、各事業委員会活動に有効、かつ積極的に使われますようお願いしつつ会計の勤めを果たしたいと思っております。

会長退任に当って

福永嘉彦

皆様のご懇情溢れるご協力を頂き、一方ならぬご支援とご指導により、会長の勤めを果たさせて頂きました事を衷心より深く感謝申し上げます。

何も解らない者の為、さぞご迷惑をおかけしたごととお詫び申し上げます。当年度には森元会長のご逝去があり痛惜哀悼に堪えない処であります、一方で“活気ある協力を生きよう”と皆様とご一緒に努めて参りました結果、数多くの新入会員のご加入を見た他、EMC、ASFの受彰等、誠に同慶の至りと存ずる次第です。

又、関係の方々のご努力により、既に締結済のトライアングル相互の具体的交流プログラムの一つを今夏香港で実施出来る運びになった事も、お互い大変に喜ばしい事と存じております。更に、当年度最後の日即ち6月30日に山田、杉浦ご両名の結婚式が挙行されましたことは、誠にめでたい極みであります。

今後、堀新会長を中心とするメンバー全員の一致協力によりまして、あらゆる面における一層の発展を念願すると共に皆様方のご多幸をお祈り致します。

本当にありがとうございました。

一年を感謝して 福永滋子

この一年何も分らない者が会長と言う大役を仰せつかり、ただ戸惑うばかりでしたが、メン、メネットの皆様方にお助け頂き、支えて頂いて何とか任期を終えることが出来ました。前年度をただ引継いだ丈の事しか出来ず(私としては精一杯でしたが)一歩踏み出す事の難しさを知りました。今までの自分の生活では得られない、楽しいお交わりの中で、色々な行事に参加してお話を伺い、得がたい経験と良い勉強をさせて頂きました。

メネットの方々に、メンを支えてメネットも共に、是非奉仕に授かる喜びを味わって頂きたいものと願っております。一年の間本当に有難うございました。心からの感謝をこめて・・・

第46回日本区大会報告

福永嘉彦

火山がそこここで暴れている折、場所が下田という事で何かが起こりはせめかと不安な気持で初日の6月7日日本区年次代議員会の席に着いていると案の定山田氏が「地震だ」と言い出した。確かに机が揺れているのが解る。微震だったが幸先好しとは言えなかった。

大会第二日の早朝、今関孝行千葉クラブ会長が急逝されたが、痛惜哀悼に堪えない思いで一杯であった。

しかし、その後は予定通り順調に進められた。

この会議では、日本区定款の変更等、先の第1例会で報告した通り懸案であった“副区”を設ける件を初め「担当主事」を「連絡主事」と改める事等が決議された。

新年度予算案では、国際会費が一人当たり一年分百円日本区会費が同じく五百円それぞれ増額になった。

翌朝は次期会長研修会、午後には開会式があり恒例のバナーセレモニーに会場は熱気に溢れた。引き続いて中村理事、増田下田クラブ会長挨拶、静岡県知事等来賓の祝辞があった。記念講演は金田一春彦氏の「日本語の将来」と題する頗る有益かつ興味深いお話で、日本語を研究し、もっと我々の言葉をを大切にしなければならぬと痛感させられた。この日のディナーパーティーの大勢の押し合いへしあいと、アトラクション下田和太鼓のボリュームには圧倒され、度胆を抜かれた。

9日の早朝ウエルネスは、海岸を約4キロ歩いて地引網を楽しみ、取れたての魚の味噌汁に舌鼓を打った。

日本区議事では種々色々の報告や表彰があり、我々のクラブもEMCとASFで、又、山村直前会長がEMCの表彰を受けられた。誠に同慶の至りである。

今回も、我がクラブからは十一名と熱意溢れる大勢の参加を見、今後も一層の活躍と発展が期待出来るものと甚だ頼もしく思われた次第である。

日本区理事通信(#12)

1. 日本区ニュース
 - ①第46回日本区大会(下田)終了
 - ②年度第4回日本区役員会、同代議員会開催
 - ・定款改定継続議案は賛成104、反対0、棄権4で可決された。この結果、YMCA担当主事は連絡主事と名称が変更された。
 - ・日本区に副区を置く件は、賛成77、反対16、棄権15で可決された。この結果、次期以降に具体的組織について検討を開始する事になった。なお、実際に副区が成立するのは次年度代議員会の議決を経た後となる。
2. 90~91年度を終えるに当たってのご挨拶

中村理事、岡書記、及び理事キャビネットご一同から、任期中のご支援、ご協力への感謝を表明されておられます。

ハワイ・ヌアヌ来阪

香港訪問後ヌアヌの一行6名は、8月10日(土)に大阪到着、5日程滞在します。メンバーは

STEVE & SUSAN WONG

LARRY & MAE HIRANAKA

JULIE SHIMONISHI

JOAN FONTANA という方々で、当クラブのホストファミリー、平田君、森君、山田君、松添君、谷川君の各家庭で一泊ホーム・ステイの予定です。

なお、別記の通り8月第1例会、一行の歓迎会を兼ね12日(月)に開催する事になっています。

THE CENTENNIAL

6月第2例会協議事項

- 7月例会内容を協議
1ページに記載の通り、例会当日の役割を協議。
又、7月の当番となる第6班の可動員数の減少から班編成の再検討が話題になった。
- 8月例会プログラム
恒例に従いビアパーティーを第1例会とする事にし香港トライアングルミーティング後来販する、ハワイヌアヌクラブの歓迎会を兼ね、下記の要領で開催することになった。 10日(エ)
・とき : 8月12日(月) 夕刻
・ところ : (第一候補) センチュリークラブ
・会費 : メン・メネット = 8,000円
 ゲスト・外来者 = 10,000円
- 退会者について
 - (チャーターメンバー) 松添壮君
6月18日付の手紙でお申出あり、事情推察の上6月退会として半年報に記載しない事とする。
 - 藤井道雄君
連絡主事のお仕事を変わられ出席不可能との事。後任岸川真二君の入会もあり、お申出を受理。
 - 村田貞夫君
このところ連絡を頂いてないので、福永会長がコンタクトされた結果、6月を以て退会。
- 中西部会(ホストクラブ) 役割分担について
・とき : 9月14日(土) 16:00~
・ところ : 大阪天満橋 キャッスルホテル
堀新会長以下新四役で企画実行委員会を作り、詳細を決定する事になった。なお、当日は当クラブ全員総掛りでホストとしての役割を果たす事が確認された。
- 決算案、予算案について
佐藤勝雄君から8月第1例会に提案される決算案、及び91~92予算案の説明があった。

YMCA ニュース

- ・Teen Gathering '91 : 7/30(火) 於南YMCA講堂
- ・アジア青年交流キャンプ 8/4~8/6 於余島野外センター
- ・テン・シング・コンサート 9/21(土) 於フェスティバルホール
岸川主事よりご紹介と協力の要請がありました。

6月BF報告

切手提供者 岸川君 黒田君 上月君
杉浦君 鈴木君 隅田君 津田葉君 平田君
山田君 山村君 湯浅君 横山君 秋月君
◎BF切手の集め方改正◎
今まで大型・小型の二区分だったのが変わりました。
①小型切手: 釣鐘・貝でもロール・シールは入れる。
②大型切手: ①以外の中型・大型・特大型切手。
③外国切手: 大小にかかわらず一つの区分とする。

三クラブ合同集会 谷川寛

香港トライアングル・ミーティング公式プログラムは
☆8月3日(土) 香港ボヒニア・クラブのホストにて
☑正午から HARBOUR CRUISE (遊覧船で港巡り)
☑夜は夕食会が開催されます。
☆8月4日(日) 当方とハワイ・ヌアヌのホストで
☑正午から返礼の昼食会を計画しています。
この昼食会のアレンジを香港在住の当クラブメンバー
藤原君にお願い致しております。この昼食会の費用は
当方とヌアヌの負担となり、当日会場にて決済致します
ので、ご了承頂くと共に、参加者はお一人当たり1万円
相当の香港ドル(1HK\$=約19円)を用意して頂く
ようお願いしておきます。

香港行 スケジュール

☑搭乗便: 往路=8月2日(金) JAL701便
 大阪発 9時45分⇒香港着 12時25分
 復路=8月5日(月) JAL702便
 香港発 13時40分⇒大阪着 18時00分
なお、日本と香港の時差は1時間です。
☑宿泊ホテル: GRAND TOWER HOTEL
 627-641 NATHAN ROAD, MONG KOK,
 KOWLOON, HONG KONG, ☎3-789-0011
なお、ホテルは地下鉄旺角(MONG KOK)駅の近くです。

福永嘉彦会長殿 藤原正巳

拝啓 当地はこの所連日32度の蒸し暑い日々が続いて
おりますが、皆様にはお変わりございませんか?
小生少し瘠せましたが、お陰様で元気に過ごして
おります。当地は13年ぶりですが、前回の訪港時とは異
なってインフラが一段と整備され、町も見違える様に美
しくなり、日一日その魅力に取りつかれています。
中華料理も世界一美味しいとの評判通り素晴らしく、
神戸南京町の料理とは別の料理のような気がします。
先般わざわざご送付賜りました会報によりますと、
8月には多数の懐しい会員の皆様と再会出来るようで、
今から楽しみにしています。当地は新米ですが、何か
お役に立つ事がございましたらご一報下さいませ。
皆様に宜しくお伝え頂く様お願い致します。 敬具

編集後記

実地一月目は、原稿量に押し捲られ金子、竹広、岸川
三新入会員のご紹介も次号に回さざるを得ず、おまけに
お届けが遅くなってしまって、申し訳なく存じます。
湯浅さんの指導を得ながら、来月からはもう少し上手
にやってくる様に致しますので、これに懲りずドンドン
原稿をお寄せ頂きます様お願い致します。... 秋月生